



9月24日秋晴れの下、校内体育大会が行われました。コロナ禍・1週間の延期など悪条件が重なりましたが、それを吹き飛ばしてくれる生徒たちの躍動感ある活躍でした。例年と違い午前中のみの競技・演技、「密」に配慮しての競技ルールの変更と3年生の保護者ののみの参観と様々な制限がありましたが、皆様の御理解と御協力のお陰で無事成功裏に終えることができました。他校では体育大会を中止とせざるを得ない状況のなか、体育大会を通して培われる資質・能力を育成でき、本当にありがとうございました。



現在、校内では飛躍祭(合唱コンクール)に向けて各クラスの新たな一歩が踏み出されつつあります。飛躍祭はお子さんの学年のみとなります。合唱を参観・鑑賞できます。コロナの影響で、制限や御配慮していただきたい要件がありますが、御参観をお願いいたします。

今年度のスローガン



力強い大場心翔君の選手宣誓



クラス全員でひとつのバトンをゴールまで全員リレー

障害物リレー



クラスのメンバーを応援する姿もステキでした



男女混合リレー



栄光のゴ——ル



長縄跳び 今年はクラスをAチーム・Bチームに分けて跳びました 最高跳躍数は306回 3年2組



5年間で最高のソーラン節！

テニスコート南側フェンス・野球バックネットが新しくなりました。

教育振興会様の御寄付によって、テニスコート南側フェンスと野球バックネットが新しくなりました。以前よりフェンスやバックネットに穴が開いており、部活動の練習中に危険が伴ったりボール回収に手間がかかったりしていました。今回教育振興会様の御厚意により、いずれもきれいになり安全に効率よく練習ができるようになりました。ありがとうございました。生徒の皆さんも丁寧に使ってください。



見えないところで誰かの努力があります。いつも、いつまでも感謝の気持ちを。

本校ホームページにはカラーで掲載されています。また新着情報もあります。ぜひ御覧ください。
<http://mori-school.jp/asahi-jh>

(文責:教頭 亀家達夫)